

St. Martin Jugendschitag 2017

Einladung und Ausschreibung zum St. Martin Jugendschitag am Sonntag, dem 5. März 2017

Die Volksschule St. Martin und der Schiklub St. Martin führen auch heuer wieder den Jugendschitag für die St. Martin Kinder auf der Loferer Alm (Faistau oder Loderbichl) durch.

Wir würden den Jugendschitag gerne in St. Martin durchführen, aber durch den Schneemangel wird dies leider nicht möglich sein. Sollte sich an den Wetter- bzw. Schneeverhältnissen etwas ändern, dann wird dies den Kindern der Volksschule über die Schule mitgeteilt, alle anderen finden die Informationen dazu auf der Homepage des Schiklubs St. Martin (www.scstmartin.at) Teilnahmeberechtigt sind alle Kinder, die im Gemeindegebiet von St. Martin ihren ordentlichen Wohnsitz haben und ihre 9 Jahre Pflichtschulzeit noch nicht vollendet haben.

Die Kinder der Volksschule melden sich bei ihren Klassenlehrern, alle anderen mögen sich bitte in der Direktion melden (06588/8515).

Verlauf:

- Nennschluss: Freitag, der 3. 3. 2017 um 12.00 Uhr
- Startnummernausgabe ab 9.30 Uhr im Zielgelände des Bewerbes
- Start des Bewerbes um 11.00 Uhr
- Anschließend Einkehr beim Gasthof Loderbichl (Jause)
- ca. 13.00 Uhr Siegerehrung

Nenngeld: 7,00 Euro

Leistungen: Pokale, Urkunden, Medaillen, 4 € Gutscheine.
Jedes Kind erhält einen Sachpreis.

Bedanken möchte ich mich an dieser Stelle im Voraus bei allen, die zum Gelingen des Jugendschitages beitragen (Schiklub, Lehrer, Schulforum, Gemeinde, Raiba, Pokal- und Sachpreisspendern).

Auf eine zahlreiche Beteiligung freuen sich
VS St. Martin, Hohenwarther Margarethe
SC St. Martin, Leitinger Gerald